#### Boletín Informativo Mensual de UGT Almería

www.ugt-andalucia.com/provincias/almeria



2ª Quincena Septiembre 2010 Digital. Nº 18





# Masivo seguimiento de la Huelga General en Almería (pág. 2 y 3)

La manifestación contó con la participación de más de 5.000 personas



#### El acto contó con una asistencia masiva

"Ha sido todo un éxito, estamos muy satisfechos por la repuesta que los trabajadores y trabajadoras han tenido ante esta huelga general" manifestó el secretario general de UGT Almería, José Ginel Sánchez, antes de que comenzase la manifestación convocada por UGT y CCOO con el lema iAsí no, rectificación ya!, desarrollada desde Puerta Purchena hasta la Plaza de las Velas y en la que participaron unas 10.000 personas. El responsable sindical cifró en 75 el tanto por ciento de seguimiento, cifra que ha valorado muy positivamente, "hoy la sociedad almeriense ha mostrado de una manera contundente su oposición a esta Reforma Laboral que supone un ataque directo a los derechos de todas y todos".

Así mismo, Ginel destacó el seguimiento de la huelga en sector hortofrutícola, (industria auxiliar del manipulado, comercializadoras y sistemas de distribución) y el de las grandes superficies comerciales de la capital.

En lo que se refiere al pequeño y mediano comercio, en la capital secundaron la huelga un 80 por ciento. La participación de los/as empleados/as del sector de transportes y de recogida de basuras, fue del cien por cien, manteniendo los transportes urbanos e interurbanos unos servicios mínimos del 20 por ciento. Destaca también el cierre de grandes empresas de la provincia como la multinacional de la piedra natural Cosentino y la cementera Holcim.

Finalmente el responsable sindical mostró su convencimiento en que esta huelga general logre convencer al gobierno para que "de una vez por todas rectifique y retire la Reforma Laboral".





La manifestación contó con una multitudinaria participación

























Diversos momentos de la manifestación

## Caravana de coches contra la Reforma Laboral

### Más de cuarenta coches recorrieron las calles de la capital

Los sindicatos CCOO y UGT de Almería llevaron a cabo una caravana de coches que, a modo de manifestación motorizada, recorrió las principales calles de la ciudad. Más de cuarenta coches de ambos sindicatos partieron desde el Auditorio Maestro Padilla. Esta caravana de coches se incluía dentro de las actuaciones que ambas centrales sindicales se marcaron ha comienzos de julio, con el objetivo de informar sobre los motivos de la Huelga General y animar a la ciudadanía a sumarse a dicha movilización contra la Reforma Laboral impuesta por el Gobierno.













Durante más de una hora la caravana de coches recorrió las principales de la ciudad

## Piquete informativo en el Gran Plaza

Se realizó un recorrido por todos los establecimientos del centro comercial







Un piquete informativo compuesto por miembros de UGT y CCOO Almería acudió al Centro Comercial Gran Plaza de Roquetas de Mar para informar sobre los motivos de la convocatoria de Huelga General prevista para el próximo día 29 de septiembre.

Durante la actividad informativa los miembros de ambas centrales sindicales repartieron folletos explicativos y entraron en cada uno de los establecimientos ubicados en este Centro Comercial para animarlos a secundar la Huelga del 29 S.





# Culminan en Roquetas de Mar las Asambleas informativas del 29 S

#### La última actividad informativa contó con gran asistencia









Asamblea Huércal—Overa (Izqda.) Asamblea Roquetas de Mar (Dcha.).

Con un "lleno" completo" del Salón de Actos de la Biblioteca Municipal, Pallarés y Ginel explicaron los puntos más relevantes de la reforma laboral e insistieron en la necesidad de secundar el paro general del 29S "para hacer que el Gobierno rectifique y "se trague" su plan de ajuste.

El salón de actos de la Biblioteca Municipal de Roquetas de Mar fue el escenario de la última de las asambleas informativas en los municipios más relevantes de la provincia que han llevado a cabo los secretarios generales de CCOO y UGT. Unos encuentros destinados a hacer llegar a delegados y trabajadores de manera detallada los puntos de la reforma laboral aprobada en solitario por el Gobierno. "Conforme los trabajadores van conociendo en qué consiste la reforma y lo

perjudicial que es para todos nosotros, se adhieren a la convocatoria de la huelga", señaló el máximo representante de UGT en Almería.

En este sentido, Ginel quiso señalar que "quien piense que esta reforma no le afecta está muy equivocado, absolutamente todos salimos perjudicados: jóvenes, pensionistas, parados y trabajadores en activo, sabemos que los trabajadores no se van a quedar con las manos en los bolsillos, jamás nos han regalado los derechos, sino que hemos tenido que luchar por ellos, por eso no podemos perderlos. Pretenden que paguen la crisis precisamente los que no la han provocado".

La asamblea informativa que se llevó a cabo en la biblioteca municipal de Roquetas, contó con una relevante presencia de trabajadores inmigrantes.